
 Mein erster Hackintosh und ein erstes
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Wenn du den Rechner dann hauptsächlich zum Musik machen mit Logic nutzen willst würde ich
dir empfehlen die SSD zu nutzen für mehr Betriebsgeschwindigkeit. Beide Systeme auf einer
SSD funktioniert auch. Kommt darauf an wieviel Platz sie hat und wieviel Platz du für all deine
Plugins brauchst.

Extern würd auch gehen ist aber langsam.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48605-mein-erster-hackintosh-und-ein-erstes-herzliches-
hallo/?postID=605436#post605436
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